Jubiläumsfahrgast beschenkt

Fahrermeeting seit langer Zeit - Fahrerabschied

HALTERN. Mit Spannung wurde am 2. Juni der 25.000. Fahrgast als eine/r von 643 im Iuni erwartet. Aber wo und wann steigt er oder sie ein? Oskar Krüger sitzt am Steuer und Hans Kirschbaum wartet mit gezückter Kamera auf den entscheidenden Moment. Und endlich sehen sie schon von weitem eine Dame an der Haltestelle "REWE Ihr Kaufpark" stehen. Sie will einsteigen, wird aber gebeten, noch ein wenig zu warten. Erika Steffen war total überrascht, dass sie der Jubiläumsfahrgast ist. Sie war eine Runde zuvor an der Haltestelle "Lohausstraße" eingestiegen, um im Kaufpark einzukaufen. Vor der Rückfahrt erhielt sie nach Erledigung des Einkaufs nun vom Kassenwart des Vereins, Oskar Krüger, einen Blumenstrauß sowie je einen Bürgerbus-Einkaufbeutel und Stadtgutschein als Jubiläumspräsent. Sie hat sich herzlich bedankt und fährt seit Anfang 2018 gerne mit dem Bürgerbus, da der Weg zu Fuß von



Für Erika Steffen gab es vom Kassenwart Oskar Krüger einen Blumenstrauß sowie je einen Bürgerbus-Einkaufbeutel und Stadtgutschein als Jubiläumspräsent.

der Lohausstraße bis in die Stadt oder wie an diesem Tag zum Einkauf am anderen Ende der Stadt doch sehr weit und beschwerlich für sie ist. Auf die erste gemeinsame Besprechung seit sehr langer Zeit im Kolpingtreff am Dienstag, 22. Juni hatten sich viele der Fahrerinnen und Fahrer sehr gefreut. Endlich konnte man sich mal wieder Faceto-Face austauschen! Zuerst
bat der 1. Vorsitzende, Werner
Mohr, sich in Gedenken
an den verstorbenen Klaus
Puschmann (Mitbegründer,
Kassenprüfer und Fahrer des
Bürgerbusvereins) zu einer
Schweigeminute zu erheben.
Ein weiterer Fahrer wurde an
diesem Abend mit bestem

Dank für seinen ehrenamtlichen Einsatz verabschiedet. Ein gerahmtes Foto von ihm vor dem Bürgerbus, einen Bürgerbus-Einkaufsbeutel sowie eine Bürgerbus-Gesichtsmaske konnte er zur Erinnerung an seine Zeit als Fahrer mitnehmen. Heinrich Dammann dankte für die gute Zusammenarbeit und Kameradschaft im Fahrerlager und brachte zum Ausdruck, dass er sehr gerne weiter am Steuer des Bürgerbusses sitzen würde. Aufgrund seiner Verantwortung gegenüber Fahrgästen und KollegInnen hört er jedoch aus gesundheitlichen Gründen auf. Mit viel Beifall hat er die Versammlung verlassen und man ging zur Tagesordnung über. Nach so langer Zeit ohne direkte gemeinsame Besprechungen war ein umfangreicher Austausch an Gedanken und Informationen notwendig. Das nächste Treffen der FahrerInnen findet am Dienstag, 20. Juli 2021, um 19:00 Uhr im Kolpingtreff statt.